

Herr
Landrat Andreas Müller
Koblenzer Straße 73
57072 Siegen

Christian Zaum
Fraktionsvorsitzender
Schloss Wittgenstein 6
57334 Bad Laasphe
cz@afd-kreistag-siwi.de
Telefon: 0174-6822861
Bad Laasphe, 22.08.2022

Anfrage der AfD-Fraktion nach § 3 der Geschäftsordnung des Kreistages zur Behandlung im Ausschuss für Finanzen, Bau und Digitalentwicklung

Bauvorhaben - Neues Zentralgebäude der Kreispolizeibehörde und Rettungswache Bad Berleburg

Sehr geehrter Herr Landrat Müller, sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender Ferger!

Im vergangenen Jahr am 22.06.2021 hatten Sie, sehr geehrter Herr Landrat, die Vertragsunterlagen zur Anmietung eines Neubaus für die Kreispolizeibehörde im Siegener Stadtteil Geisweid unterzeichnet.

Ab Frühjahr 2024 sollte das Gebäude bezugsfertig errichtet sein, allerdings kann man bis heute keinerlei Bautätigkeiten am besagten Grundstück erkennen, bisher hat sich dort nichts getan.

Kostensteigerungen und Materialengpässe betreffen auch den Bausektor, so dass zu befürchten steht, dass es auch dadurch zu weiteren erheblichen Verzögerungen kommen wird.

Daher bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Was ist die Ursache für die Bauverzögerungen?
2. Wann soll mit den Bauarbeiten am Gelände begonnen werden?
3. Gibt es eine seriöse Neuplanung für Baubeginn, Fertigstellung des Gebäudes und den Umzug der Behörde?
4. Wie steht der bisherige Vermieter zu den Verzögerungen? Kann das bisher genutzte Gebäude auch über den geplanten Zeitraum hinaus von der

Kreispolizeibehörde genutzt werden?

5. Auch der Bausektor verzeichnet erhebliche Kostensteigerung. Mit welchen Kostenerhöhungen wird gerechnet?
6. Kann der Investor diese Kostensteigerungen bei seiner Projektplanung auffangen?
7. Werden die gestiegenen Baukosten Auswirkungen auf den Mietvertrag haben? Ist mit Erhöhung der Miete / Pacht zu rechnen? Wenn ja, wie hoch wird diese sein?

Zur Rettungswache Bad Berleburg. Auch hier kommt es zu erheblichen Verzögerungen.

1. Wie ist der aktuelle Sachstand, nachdem vor ca. einem Jahr der Beschluss gefasst wurde, die Rettungswache statt im Espeweg an der Odebornskirche zu errichten?
2. Ist mit Kostenerhöhungen zu rechnen?
3. Bis wann wird mit dem Bezug der Rettungswache gerechnet?

Mit freundlichen Grüßen



Christian Zaum (Fraktionsvorsitzender)